

Wimbo Ernanto SE, Wakil Ketua DPC PDI Perjuangan Surabaya: Rangkul Dengan Setulus Hati, Warga Akan Merasa Nyaman Bersama PDI Perjuangan

Prijo Atmodjo - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Jan 2, 2024 - 09:34



Wimbo Ernanto Caleg DPRD Kota Surabaya dari Dapil V Nomor Urut 7 melakukan door to door blusukan menyapa warga.

SURABAYA - Sesuai dengan instruksi Ketua Umum, Megawati Soekarnoputri, bahwa PDI Perjuangan harus mampu menang secara hat-trick. Baik pada kontestasi Pemilihan Presiden (Pilpres) maupun Pemilihan Legislatif (Pileg) dan juga Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada).

Maka dilakukan gerakan-gerakan turun ke bawah dari rumah ke rumah, bertemu langsung dengan masyarakat, adalah bagian dari kerja gotong royong yang dilakukan oleh seluruh kader PDI Perjuangan untuk meraih kemenangan di Pemilu 2024.

Sabtu (30/12) terakhir bulan Desember 2023, Wimbo Ernanto, Wakil Ketua bidang Pemenangan Pemilu DPC PDI Perjuangan Kota Surabaya, yang juga menjadi Caleg DPRD Kota Surabaya dari Dapil V Nomor Urut 7, melaksanakan instruksi Ibu Ketua Umum PDI Perjuangan, untuk turun door to door blusukan di kampung-kampung wilayah Surabaya Barat.



Dalam kegiatan door to door tersebut Cak Wimbo, sapaan akrabnya, telah membagikan kaos, stiker dan telur rebus kepada sejumlah warga masyarakat, terutama balita dan lansia.

"Sesuai instruksi Ibu Hj Megawati Soekarnoputri, menugaskan seluruh Struktural Partai serta para caleg disemua tingkatan, wajib turun diwilayahnya masing-masing, dengan cara door to door menyapa warga, kali ini kita turun dengan membagikan kaos, stiker serta paket telur rebus, khusus untuk paket telur rebus ini kita berikan ke para lansia dan anak-anak balita" ucap Cak Wimbo kepada media ini, Selasa (2/1/2024)

Ditambahkan oleh Cak Wimbo, menyapa turun langsung ke masyarakat dari rumah ke rumah adalah bagian dari kerja gotong royong untuk menyerap aspirasi dan mengetahui masalah yang ada di masyarakat, dan diharapkan dengan kepedulian kerja para kader ini, PDI Perjuangan mampu menang secara hat-trick, pada Pemilu 2024, baik Pemilihan Presiden (Pilpres) dan juga Pemilihan Legislatif (Pileg), serta Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) mendatang.

"Masyarakat kita rangkul dengan setulus hati, penuh perhatian dan keikhlasan.

Insy Allah, masyarakat akan merasa aman dan nyaman, bersama PDI Perjuangan, dan selanjutnya pasti akan secara ikhlas membantu perjuangan PDI Perjuangan," ujar Cak Wimbo.

Warga masyarakat yang didatangi oleh Kader PDI Perjuangan, menyambut dengan baik dan antusias. Salah satunya warga yang bernama Eko Winarno, warga Manukan Asri IV Surabaya yang didatangi, menyatakan akan turut berjuang membantu mengajak ke semua saudaranya untuk ikut memenangkan PDI Perjuangan.

"Terimakasih rumah saya dikunjungi oleh Cak Wimbo yang juga maju Caleg DPRD Kota Surabaya Dapil V no urut 7 sekaligus menjabat sebagai Wakil Ketua DPC Surabaya, saya sangat senang sekali, beliau ini kader PDI Perjuangan yang punya peduli ke warga terutama ke orang tua," ucap Eko Winarno.

Menurut Eko Winarno bahwa saya sudah banyak dibantu selama ini, serta anak-anak saya, dan saya tahu kalau beliau ini sebelum covid hingga sekarang, sering bagi sembako ke rumah-rumah warga yang membutuhkan.

"Saya sangat berharap semoga PDI Perjuangan dapat menang dalam Pemilu 2024, dan saya akan berusaha semaksimal untuk turut berjuang, agar PDI Perjuangan bisa menang, dengan mengajak para saudara, tetangga dan teman-teman saya untuk pilih PDI Perjuangan," kata Eko Winarno.

Kegiatan door to door ini, yang dilakukan oleh Cak Wimbo bersama Tim Relawan Bambang DH (anggota DPR RI) memang sering dilakukannya sejak sebelum covid melanda Indonesia, dengan membagikan paket sembako ke masyarakat.